



Ich bin auf der Suche.

Auf der Suche nach allem, was meine Seele in dieser aus den Fugen geratenen Welt nährt und wärmt. Ich suche in den kleinen Momenten und Gelegenheiten im Alltag nach Trostworten, Begegnungen und Ritualen, die sich bergend um meine Seele legen.

(Günter Hänsel, Pfarrer)



Vielleicht begleitet Sie auch ein Ritual im Alltag, das Ihnen Kraft und Wärme in diesen unruhigen Zeiten schenkt.

Das wünschen wir Ihnen!

Dezember 2024

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

Förderverein

Sie wollen nicht Mitglied im Förderverein werden, diesen aber trotzdem unterstützen? Dann spenden Sie doch dieses Jahr zu Weihnachten für unsere Schülerinnen und Schüler! Der Förderverein freut sich über jeden Euro, um unsere Kinder zu unterstützen.

Scannen Sie gleich den QR – Code!



Wir möchten dem Förderverein ein großes Dankeschön aussprechen. Ihr Ehrenamt ermöglicht vielen Kindern die Teilhabe an vielen Projekten.

Aber auch Ihr Mitdenken und das Einsetzen für Ideen bringt unsere Schule voran.

Schön, dass es Sie gibt!



Lernband und Ergebnisse Lernstand 5

Unser Lernband geht in die zweite Runde und wir erhoffen uns gewinnbringende Entwicklungen für Ihre Kinder. Speziell für die Schülerinnen und Schüler der 5. Klassen haben wir eine Trainingseinheit zu den Grundrechenarten im Lernband bis zu den Weihnachtsferien gestartet. Außerdem haben wir einen Powerkurs für Mathematik am Nachmittag eröffnet, um die „Lücken“ der Kinder schließen zu können. Diese Inhalte sind entscheidend für das aufbauende Lernen in der Schule. Wir freuen uns sehr, dass das Angebot bei Ihnen auf so großen Anklang gestoßen ist und bedanken uns herzlich bei den Kolleginnen und Kollegen für Ihre Bereitschaft.

Pädagogische Tage

Endlich haben wir mit der Fachberaterin Schulentwicklung ein Vorgespräch führen können. Durch die Schulkonferenz wurden letztes Schuljahr zwei Tage (ein Halbtage und ein Ganztage) zur Erarbeitung von schulisch relevanten Themen genehmigt.

Wir freuen uns sehr, dass wir am 26.3. und 27.3.2025 unsere Päd. Tage begleitet durch das ZSL durchführen können.

Bitte vermerken Sie sich diese beiden Tage. Die Schülerinnen und Schüler werden Lernpläne zum Selbstständigen Arbeiten zu Hause erhalten.

Die VS am Rotmoos bietet auch Notbetreuung an. Eine Abfrage erhalten Sie rechtzeitig über Schulmanager.

Schulpullover und Schulshirts

Wir sind stolz auf unsere Schule und wollen das auch zeigen. Du auch? Dann kannst du dir einen Hoodie und ein T-Shirt von deiner Schule kaufen. Wir haben unterschiedliche Größen und Passformen auf Lager. Bei Bedarf bitte im Sekretariat nachfragen.

Preise: Hoodie: 25€

Shirt: 12€

„Du kannst mehr, als du glaubst“

nach diesem Motto wollen wir als Schule im Rahmen des „Duke of Edinburgh's International Award“ Programmes Ihre Kinder ermutigen, sich im außerschulischen Bereich persönliche Ziele zu setzen und sich den damit verbundenen Herausforderungen zu stellen.

Wir wollen unsere Schüler befähigen, ihre Träume zu verwirklichen und etwas in der Welt zu bewegen.



Ab Januar 2025 wird unsere Schule Ihren Kindern eine Teilnahme an diesem internationalen Auszeichnungsprogramm zur Persönlichkeitsentwicklung ermöglichen.

Schüler, die am Award teilnehmen, engagieren sich ehrenamtlich, sind sportlich aktiv, entdecken Talente und gehen auf abenteuerliche Expedition. Dabei werden sie von einem Award Leader unserer Schule über einen Zeitraum von 6-18 Monaten begleitet.

Ihre Leistung wird mit einer Auszeichnung belohnt, die bei Bewerbungen zunehmendes Ansehen erfährt und die Chancen unserer Schüler auf dem Arbeitsmarkt verbessert.

Wir sind stolz darauf, dieses „International Award“ Programm an unserer Schule anbieten zu können und möchten in diesem Zusammenhang unserem Schulförderverein ein herzliches Dankeschön aussprechen. Er unterstützt das Programm finanziell und trägt mit dazu bei, die damit verbundenen zahlreichen Chancen für unsere jungen Menschen zu ermöglichen, getreu dem Motto ... Du kannst mehr, als du glaubst!

Wir freuen uns auf eure Teilnahme.

Mensanachrichten

Leider kam es in den letzten Wochen zu unschönen Vorfällen beim Mittagessen in der Mensa. Deswegen bittet Frau Zanker um folgende Regelung:

Schüler*innen dürfen sich nicht in der Garderobe aufhalten. Schulranzen werden in der Garderobe verstaut. Bitte reden Sie mit Ihrem Kind über das richtige Verhalten in der Mensa, damit auch die Grundschüler in Ruhe zum Mittagessen kommen können.

Bildungsplanreform

In den letzten Monaten waren die Zeiten auch bildungspolitisch eher unruhig. Das wird auch noch eine Weile so bleiben. Einige Informationen, die die Werkrealschule betreffen, kann ich Ihnen schon mit auf den Weg geben, andere sind noch nicht spruchreif und bedürfen noch Schärfungen.

Gilt für die Klasse 5-8 der Werkrealschule:

„Besondere Bestimmungen für Versetzung und Übergang in Klasse 10 zur Erreichung des Werkrealschulabschlusses

Schülerinnen oder Schüler, die den Werkrealschulabschluss anstreben, werden ab dem Schuljahr **2025/2026** nur in die Klasse 10 versetzt, wenn sie erwarten lassen, dass sie den Anforderungen an die Werkrealschulabschlussprüfung gewachsen sind. Diese Voraussetzungen sind erfüllt, wenn neben den Versetzungsanforderungen von § 4 im Jahreszeugnis der Klasse 9 in den Fächern Deutsch, Mathematik, Englisch und dem in Klasse 9 besuchten Wahlpflichtfach ein Notendurchschnitt von 3,0 sowie in jedem dieser Fächer mindestens die Note »ausreichend« erreicht wird.“



Freitag, 20.12.2024

1./2. Stunde Gottesdienst (St. Maria) ist für alle Schülerinnen und Schüler der Klassen 5-7 verpflichtend. Die Klassen 8-10 (freiwillig, Pflichtunterricht ab der 3. Std.) sind herzlich eingeladen, sowie alle „Ethikschüler“. Ethikschüler*innen der Klasse 5-7 treffen sich im Klassenzimmer der 9d und 9e.

Die Schule endet am Freitag, 20.12.24 um 11:05 Uhr und beginnt am Dienstag, 07.01.2025 um 7:30 Uhr.

Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien gesegnete Weihnachten und einen guten Rutsch ins Jahr 2025!

Vielen Dank für Ihr Vertrauen in unsere Schule und Ihre Mitarbeit.

Herzliche Grüße

W. Rohse

A. Messer